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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im September berichteten die Medien ausführlich über den Einsatz von Mikrofonen und 
Kameras am Justizzentrum in Magdeburg. Damit einher gingen Fragen des Datenschutzes 
und der Aufzeichnungspraxis. 
Ich bitte Sie um die mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Welche öffentlichen Gebäude der Landeshauptstadt und der Eigenbetriebe werden 

videoüberwacht (bitte einzeln aufführen)? 
2. Gibt es neben der Videoüberwachung auch eine akustische Überwachung? 
3. Wer gibt die Überwachung in Auftrag? 
4. Wer wertet die Aufzeichnungen aus? 
5. Wie lange beträgt die Aufzeichnungsdauer? 
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